

#MOVIMIENTOCIUDADANO

# VA SÓLO A ELECCIÓN

ZEPEDA, CON AMPLIO CONSENSO, DICE LÍDER

POR LETICIA RÍOS Y GERARDO GARCÍA

**M**

o v i -  
m i e n t o  
C i u d a -  
d a n o  
( M C )  
m a n -

tiene su decisión de ir solo a la elección para gobernador en el EDOMEX, aseguró Anselmo García Cruz, representante del partido ante el Instituto Electoral estatal (IEEM).

En entrevista, destacó que el senador Juan Zepeda cuenta con un amplio consenso, pero aún no es el candidato definitivo.

MC emitirá una convocatoria para los interesados, quienes deberán registrarse antes del 14 de enero.

En tanto, el IEEM aprobó a 135 vocalías, 540 consejerías municipales, 270 propietarios y 270 suplentes para organizar el proceso. ●

## AVANCE

1

• Zepeda no tiene aspectos negativos, asegura MC.

2

• Personal electoral del IEEM iniciará funciones hoy.



FOTO: ESPECIAL

• **LISTOS.** Anselmo García Cruz dijo que emitirán convocatoria.